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 L’anno duemiladiciassette(2017)  il giorno 11 del mese di aprile si è riunita  la 
IV Commissione Consiliare, convocata dalla presidente Katia Franzè alle ore 12:00 
in I convocazione, con inizio lavori alle ore 12:10, con il seguente Ordine del Giorno: 

- Regolamento Consiglio Comunale dei ragazzi 
 

Partecipa alla seduta con funzioni di segretario la Sig.ra Maria Figliuzzi. 
Risultano presenti all’appello i Sigg.ri consiglieri:  

SOSTITUTI 

1 FRANZE’ KATIA Componente P  

2 VALIA CARMELA Vicepresidente A  

3 SARLO CLAUDIA Componente P  

4 SERVELLI IVAN Componente P  

5 FALDUTO ROSSANA Componente P  

6 FATELLI ELISA Componente P ESCE 12:35 

7 POLISTINA GREGORIO Componente A  

8 MERCADANTE SAMANTHA Componente P  

9 GIOIA CLAUDIA Componente A  

10 SCHIAVELLO ANTONIO Componente P ESCE 12:35 

11 PILEGI LOREDANA P. Componente P ESCE 12:35 

12 MASSARIA ANTONIA Componente P ENTRA 12:20 

13 URSIDA STEFANIA Componente A  

14 ROSCHETTI ANTONINO Componente A CUTRULLA’ ENTRA 12:30 

15 CONTARTESE PASQUALE Componente P ESCE 12:35 

 

 

Presiede e apre la seduta la Presidente katia Franzè, dopo aver accertato la presenza 

del numero legale per la validità della stessa. 



La presidente avvia i lavori sul Regolamento del Consiglio Comunale dei ragazzi”, 

comincia a leggere una bozza, e dopo apre una discussione  e nelle more della lettura 

rappresenta che sarebbe opportuno individuare il le scuole esistenti nel territorio. 

Quindi richiederà con una nota all’Assessore di conoscere quanti sono gli istituti. 

Massaria chiede che fine fanno le proposte che vengono presentate in Commissione, 

e dice.” Vorrei sapere dall’Assessore  Bellantoni sulla proposta presentata da me “ 

Comune sotto le stelle” a che punto è se è stata valutata la proposta, se c’è la 

fattibilità , altrimenti devo concordare con chi dice che le commissioni sono inutili. 

Il presidente stabilisce di invitare l’Assessore Bellantoni per il giorno 27.04.2017 sui 

seguenti punti: 

1 – mensa scolastica; 

2 – Cinema sotto le stelle; 

3 – Consiglio Comunale dei ragazzi. 

Alle ore 13:00, il presidente chiude la Commissione e aggiorna la seduta per come da 

calendario. 

 

      LA   PRESIDENTE                                                                               IL SEGRETARIO 

  f.to  Katia Franzè                                               f.to  Maria Figliuzzi 

          


